## ÉTIENNE ET GRÉGOIRE LEENDERS

"M'associer à Grégoire, une forme de récompense"



L'association Leenders est la plus récente actuellement en France. "Cela a été un long chemin, loin d'être paisible, pour monter la société, mais nous avons désormais réussi à passer tous les obstacles, explique Étienne Leenders. Pour le père, la fin de carrière sonnera "dans huit ou neuf ans" et il souhaitait transmettre à ses enfants un bel outil de travail. Installée à Jarzé, la famille Leenders s'est portée propriétaire du domaine des Landes il y a près de deux ans. "Nous souhaitons transmettre une bonne base de travail à nos enfants. Gabriel a lui souhaité être indépendant. M'associer à Grégoire était une forme de récompense pour ses dix années de travail à mes côtés", fait savoir Étienne. Transmettre son patrimoine est une chose, transmettre son savoirfaire en est une autre. "Notre association va sans doute responsabiliser davantage Grégoire et cela va nous permettre de souffler aussi. Avec ma femme, nous sommes installés depuis 1981 et, à notre âge, nous avons envie de lever le pied, surtout que nous sommes très sollicités avec le rythme des courses et désormais les réseaux sociaux à gérer. L'association avec mon fils était une façon de garder le rythme tout en progressant..." Quant à la transmission de son savoir-faire, le patriarche reconnaît: "C'est difficile de le transmettre à quelqu'un d'autre, il y a une relation de confiance qui s'installe aussi avec ses propriétaires. Nous ne pouvons pas céder notre clientèle comme celle d'un médecin." M.D.

SARIS TURF RIMIS